



# Zahngesundheit für alle!



Der 25. September ist der Tag der Zahngesundheit. Seit 1990 gibt es ihn und er ist mittlerweile zu einer richtigen Tradition geworden. An und um diesen Tag finden in vielen Städten und Gemeinden Veranstaltungen statt zum Thema „Verhütung von Zahn-, Mund- und Kiefererkrankungen – insbesondere durch Aufklärung und Förderung von Eigenverantwortung“. Vielleicht hat ja auch Ihre Apotheke eine Aktion geplant oder tut es noch. In diesem Jahr ist das Motto „Gesund im Mund – bei Handicap und Pflegebedarf“. Denn Pflegebedürftige und Menschen mit Behinderungen haben häufig einen schlechteren Zugang zu Vorsorgemaßnahmen und Zahnpflegeprodukten. Ihr Risiko für Karies-, Parodontal- und Mundschleimhauterkrankungen ist überdurchschnittlich hoch. Die Apotheke ist neben der Zahnarztpraxis der ideale Ort, um über Zahnpflege zu sprechen, über Erkrankungen aufzuklären und die passenden Produkte anzubieten – egal, ob im Gespräch mit Jugendlichen, Erwachsenen, den Eltern kleiner Kinder, pflegenden Angehörigen oder Menschen mit Handicap. Das Thema liegt uns am Herzen, daher haben wir ihm zwei Beiträge gewidmet: einen Schwerpunkt, in dem Sie vieles über Zahn-, Mund- und Kiefererkrankungen erfahren und die PKA-Fortbildung, in der es diesmal um die verschiedenen Zahnpflegeprodukte geht.

Viel Erfolg bei der Zahnpflege-Beratung!

Ihre 

Sabine Breuer | Apothekerin, Redakteurin

 Werden Sie Fan: [www.facebook.com/ptainderapotheke](http://www.facebook.com/ptainderapotheke)